
Entscheidung der OIK
Beitrag von „Carmen I.“ vom 21. April 2008, 23:49

Zitat von Wolfram Lande 

Hätte der hervorgehobene Teil gefehlt hätte ich wieder ausrasten müssen.
Trotzdem: Mich kotzt diese Spekuliererei und Intrigiererei von Euch dermaßen an ...

Keine Sorge, es werden sich schon die richtigen angesprochen fühlen. Das hoffe ich
zumindest.

Sagte ich nicht, es gehen sowieso schon Gerüchte?  Aber natürlich kann ich hier keine
Wahrheiten, sondern nur meine Empfindungen preisgeben, ist ja wohl logisch. Bin ja bei der
Konfrerenz nicht dabei, möchte ich auch gar nicht sein. 

Zitat von Oberster Hirte 

Und womit du von Anfang an falsch lagst: wir sind auch auf 2 Karten. Und?

Was und? Die AIC hat in dieser Diskussion hier nicht den Hauch von Interesse an der
Umsetzung des "Ein-Karten-Projekts" gehabt, aber sie hätte laut "Hurra" gerufen, wenn alle
gesagt hätten: Ja, die AIC ist die perfekte Schnittstelle zwischen GF und OIk, die nehm wa.... 
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